

# TRY

千歳市立北陽小学校  
5年学年通信  
2021年11月12日  
No. 29

## ◆宿泊学習から音楽発表会へ◆

先週の金曜日に「解団式」を行い、宿泊学習にかかわるイベントが全て終了しました。子どもたちには、「普段の生活で見られていることが、宿泊学習でもそのまま表れている」と伝えました。

- |                 |                          |
|-----------------|--------------------------|
| ○気持ちのよい挨拶や返事をする | ●忘れ物を減らし、自分の持ち物を管理すること   |
| ○友達と助け合い、協力すること | ●時間を意識して行動すること           |
| ○安全に気を付けて活動すること | ●就寝時刻を守ってしっかり寝て、体調を整えること |
|                 | ●安全を意識して廊下を歩行すること        |

これまでの学校生活で意識して取り組んできたことはよくできていて、意識が弱かったところは課題としてはっきりと表れていました。6年生進級に向けて、そして12月の音楽発表会に向けて、意識を高めていきたいところです。

## ◆連絡◆

### ◆木版画の印刷◆

来週の図工では、木版画の印刷を開始します。黒色のインクを使って版画用紙に印刷をしていくので、図工がある日は以下の準備をお願いします。

- よごれてもいい服装
- 軍手（必要に応じて）
- 新聞紙4～5枚（1日分の新聞があれば十分です。）

### ◆個人懇談◆

12月から今年度2回目の個人懇談期間が始まります。今回は希望される方のみとなっております。

11月15日(月)に希望調査を配付しますので、提出期日までのご記入をお願いします。

### ◆漢字50問テスト◆

11月25日(木)に漢字50問テスト(夏休み明けの漢字の復習)を行います。出題範囲は、国語の教科書のP94～P136です。学年別運動会、遠足、宿泊学習、音楽発表会と行事が続いていることもあり、全体的にテストや宿題などの漢字のミスが目立ってきています。通常の学習も疎かにはできません。今回のテストを機に、まずは漢字練習にしっかり取り組むよう伝えていきます。

### ◆帰宅時刻が16時です◆

11月に入ってから愛の鐘の時刻が早くなっています。16時までには家に戻っているよう、ご家庭でもお子さんへの声掛けをお願いします。

